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Photo Progrès/Sandrine VADROT

Page 26Communay

Des recours déposés contre 
un projet de logements

Pages 36 
et 37

Pages 36 et 37

Football
Perturbé par le 
mercato, l’OL doit sortir 
la tête de l’eau à Ajaccio

Page 51

Rhône
Nos idées de sortie 
pour un dimanche 
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Les Lyonnais sont-ils en train de fuir un centre-ville saturé ? C’est ce qui semble se dessiner 
au regard des chiffres du recensement récemment dévoilés par l’Insee. Les premières 
et deuxièmes couronnes se développent, ce qui constitue parfois un casse-tête pour les 
communes. À Décines-Charpieu (photo), « on essaie de freiner » les projets de 
promoteurs. Photo d’illustrationProgrès/Joël PHILIPPON
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rations groupées d’habitat col-
lectif pour la Ville. « En ac-
cueillant les nouveaux loge-
ments et dès cette première 
convention on créera une voie 
nouvelle en ouvrant et prolon-
geant l’impasse actuelle pour 
lier les deux quartiers et des-
servir les futurs logements. 
Une nouvelle salle de classe 
dans le groupe scolaire, 
18 couverts pour le restaurant 
scolaire tandis que 3 places 
d’accueil petite enfance se-
ront  créées  à  l ’hor izon 
2025/2026 », s’est-elle félicité.

Démarrage des travaux 
mi-2025

Dans ce cadre, la société SA-
GEC et le bailleur Alliade co-
signeront la réalisation d’un 
premier programme immobi-
lier d’environ 3 000 m² com-
prenant environ 45 logements 

58 % de logements libres et 
42 % de logements sociaux. »

« Pas la solution »
Un projet approuvé par les 

élus d’Europe écologie les 
Verts Approbation par le 
groupe EELV les Verts sa-
luant que « l’arrivée des 120 
logements prévus et les avan-
tages qui sont donnés pour 
adapter les équipements com-
munaux ». Même son de clo-
che du groupe « ouverture ci-
toyenne soulignant que : « la 
demande de logements est 
forte, logements indispensa-
bles pour des personnes ayant 
des salaires moyens ».

Avec un vote contre et 5 abs-
tentions, le groupe d’opposi-
tion “droite et société civile” 
a, quant à lui marqué son dé-
saccord. « Ce projet, n’a don-
né lieu à aucune consultation 

des Corbasiens. Le program-
me de 45 logements de la Sa-
gec ne représente que 50 % du 
potentiel du PUP », avance-t-
il avant de pointer que « le 
taux de logement sociaux pré-
senté est plus important que 
celui préconisé dans le con-
trat de mixité sociale présenté 
en 2021 par la majorité. De 
plus, ces constructions sans 
mixité sociale sont prévues 
dans le quartier des Balmes où 
elle est historiquement peu 
présente. Ces constructions 
ne vont qu’aggraver la situa-
tion. La politique d’urbanisa-
tion et du « tout immeuble 
neuf » n’est pas, pour nous, la 
solution pour arriver à une 
bonne mixité sociale et per-
mettre le logement pour 
tous ».

De notre correspondante 
Michele JACQUIER

L’impasse du Chalet prolongée sera ouverte et prolongée pour desservir les nouveaux logements. Photo Progrès/Michèle JACQUIER

L a présentation du projet de 
convention de Projet Ur-

bain Partenarial (le PUP) en-
tre la Métropole de Lyon et la 
ville de Corbas a été soumise 
au conseil municipal ce jeudi. 
Des parcelles de terrains sur le 
secteur Nord du quartier des 
Balmes seront urbanisées. 
Une opération déjà inscrite 
dans la programmation plu-
riannuelle des investisse-
ments (PPI) 2021-2026 de la 
Métropole.

Sur ce périmètre élargi, d’en-
viron 13 600 m², plusieurs 
projets sont projets portés par 
des opérateurs. La première 
convention concerne le projet 
porté d’environ 3 000 m² par 
le bailleur Alliade Habitat et 
le promoteur SAGEC, qui 
s’engagent à financer la partie 
du coût des équipements pu-
blics induits. En considérant 
l’intérêt des projets et l’enga-
gement par les opérateurs pri-
vés, la Métropole de Lyon et la 
Ville de Corbas ont accepté de 
programmer la réalisation des 
équipements.

Au terme du projet d’autres 
extensions seront 
nécessaires

Eddie Brevalle, adjoint en 
charge de l’urbanisme a souli-
gné les avantages de ces opé-

Corbas

Aménagement du secteur “Balmes 
Nord” : les discussions entamées
Comme à chaque men-
tion de logements 
neufs dans la ville, 
l’annonce de ce nou-
veau projet a suscité 
l’approbation des grou-
pes de la majorité en 
même temps que des 
réserves de l’opposi-
tion.

■Des chiffres et des dates
Programme prévisionnel : 
➤ Équipements publics pour 
un total de 2,9 M €
➤ Métropole 1 M €
➤ Ville de Corbas 237 618 €

■Le calendrier
Le calendrier prévisionnel de 
réalisation de la Métropole est 
le suivant, pour les travaux d’ex-
tension du groupe scolaire, du 
restaurant scolaire et des places 
d’accueil petite enfance sur 
2025/2026.
● études de maîtrise d’œuvre 
fin 2023 à fin 2024,
● démarrage des travaux mi 
2025,
● livraison des voiries fin Des 
chiffres et des dates2025 début 
2026.

En bref

La plateforme fournit une exper-
tise mobilité durable pour les en-
treprises, un chargé de commu-
nauté dédié pour accompagner le 
changement d’habitudes des col-
laborateurs.

Coût faible et covoiturage 
avec assurance retour

Une fois l’application mobile té-
léchargée, le salarié visualise avec 
qui il peut covoiturer.

Cela lui coûte 1,80 euro jusqu’à 

Valéry Mercier présente le projet phare de l’AIRM pour 2023, encourager 
les salariés des entreprises de la ZI à utiliser le covoiturage. 
Photo Progrès/Christian GIZON

F aci l i ter  la  mobil i té  des 
9 000 salariés des 200 entre-

prises de l’AIRM est un objectif 
poursuivi depuis longtemps par 
l’association. « Après la mise en 
place du Plan de déplacement in-
terentreprise, le Veljob, qui per-
met à vos salariés d’utiliser des 
vélos pour le dernier kilomètre, 
nous lançons un partenariat avec 
Karos, une application mobile di-

te de court-voiturage. Si nous fa-
vorisons la mobilité, nous favori-
sons les recrutements et, de plus, 
c’est bon pour la planète ! » expli-
que Valéry Mercier. Une solution 
de covoiturage qui est déjà utili-
sée avec succès par 300 collabo-
rateurs de la Socara, membre de 
l’AIRM, avec 500 trajets par jour. 
« L’idée c’est de développer le dis-
positif en s’agglutinant à ceux de 
la Socara » conclut le président.

Comment ça marche ?
Une application mobile permet 

de visualiser les trajets domicile 
travail des salariés et de trouver 
ceux qui peuvent lui convenir. 
L’adhésion propose une platefor-
me de suivi pour piloter les indi-
cateurs d’usage en temps réel et 
extraire des éléments statistiques 
pour alimenter le rapport RSE. 

20 km, le conducteur reçoit, lui, 
2 €. Et surtout, son retour est 
garanti par la plateforme qui gère 
une solution de remplacement en 
cas de problème y compris éven-
tuellement un taxi.

Une solution gagnante qui per-
met au salarié d’économiser jus-
qu’à 100 € par moi su son budget 
transport.

Que propose l’AIRM
L’AIRM encourage ses entrepri-

ses de plus de 300 salariés à adhé-
rer à la plateforme Karos. Pour 
les plus petites, c’est l’AIRM qui 
adhérera et se chargera du pilota-
ge de la plateforme. Quant à la 
société Karos elle offre un tarif 
préférentiel et la gratuité les 6 pre-
miers mois.

De notre correspondant
Christian GIZON

Meyzieu

Le covoiturage, projet phare des 
industriels pour cette année 2023
Mercredi, l’Association 
des industriels de la ré-
gion de Meyzieu (AIRM) a 
présenté, cette année à 
l’EPIDE, ses vœux à ses 
adhérents. L’occasion 
pour son président, Valé-
ry Mercier de présenter le 
projet Karos, une plate-
forme de covoiturage 
destinée aux entreprises.


